

# Communiqué de presse

**Collectif des usagers de LFMA**

*Aix-les-Milles, le 24 octobre 2025*

## **Le Collectif des usagers de LFMA réaffirme son soutien à l'association de défense des usagers de l'aérodrome de Reims-Prunay**

Réuni en assemblée plénière ce jour à **Aix-les-Milles**, le 24 octobre 2025, le **Collectif des usagers de LFMA** – regroupant des représentants de divers secteurs de l'activité aéronautique (propriétaires privés d'aéronefs, associations affiliées aux fédérations aéronautiques, sociétés commerciales) – souhaite exprimer publiquement son plein soutien à **l'Association de défense des usagers de l'aérodrome de Reims-Prunay** dans ses démarches à l'encontre de l'exploitant **EDEIS**.

Confrontés à des pratiques similaires que nous considérons comme discriminatoires et arbitraires de la part de cette société, nous annonçons la création et notre adhésion à un **Collectif national des usagers des aérodromes gérés par EDEIS**.

Nous rappelons enfin à **EDEIS** son devoir d'agir dans le strict respect des obligations liées à sa mission de **Délégation de service public**, dans l'intérêt de tous les usagers de l'aviation légère et des acteurs du secteur aéronautique.